

Hilo Negro



Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 158 Mayo 2010

"HASTA LAS MÁS PEQUEÑAS ACCIONES DE PROTESTA EN QUE PARTICIPAMOS PUEDEN CONVERTIRSE EN LAS RAÍCES INVISIBLES DEL CAMBIO SOCIAL"

NI UN PASO ATRÁS EN DERECHOS Y LIBERTADES

MARCHAMOS HACIA MADRID CONTRA LOS RESPONSABLES DE LA CRISIS

Con el 1º de Mayo como inicio de la campaña, para unirnos a la gran manifestación unitaria que nos ponemos en marcha hacia Madrid, donde se llevará a cabo en contra de la nefasta confluiremos con las marchas de la CGT, presidencia europea española y las políticas procedentes de todos los rincones de la península económicas y sociales de la Unión Europea.

¿Por qué marchamos?

- Porque desde el 2008, más de 2,5 millones de personas hemos perdido el empleo.
- Porque los empresarios nos despiden libre e impunemente sin causa o causa falsa y la "justicia" y las "leyes" les avalan.
- Porque el despido es libre, fácil y barato : más de 4 millones de personas trabajadoras tenemos contratos temporales y nuestros despidos salen gratis o máximo a 8 días de indemnización por año.
- Porque nuestras rentas salariales cayeron el triple que las empresariales en el 2009.
- Porque los 7 grandes Bancos y Cajas obtuvieron 17.000 Millones de Euros de beneficios netos en el 2009 y las retribuciones de los consejeros y directivos de las grandes empresas crecieron el 19,1%.
- Porque empresarios financieros, del ladrillo, de la energía, de las telecomunicaciones, de la industria, se enriquecieron extraordinariamente con sus especulaciones inmobiliarias, sus especulaciones sobre las materias pri-

mas, los alimentos, etc., etc., nos "obligaron" a endeudarnos, hipotecarnos, consumir sin límites y hoy, ni tenemos casa, ni trabajo ni futuro.

- Porque ahora nos dicen que no hay dinero para las pensiones futuras, quieren que trabajemos más años y volver a endeudarnos con los fondos privados de pensiones.

Porque nos siguen recortando los derechos sociales, laborales y las libertades. Porque este modelo económico y social productivista, desarrollista, consumista es injusto, irracional y atenta contra la vida del planeta.

Marchamos para recuperar el empleo, impedir los EREs, despidos, contratas, subcontratas, ETTs, garantizar las prestaciones sociales y salariales a los parados, defender los servicios públicos sociales y gratuitos, para reducir la jornada de trabajo, que se reparta el trabajo, que se reduzca la edad de jubilación, para que los ricos, empresarios, directivos, ejecutivos, políticos, jueces, cargos públicos, contribuyan con impuestos progresivos : quien más gana más debe contribuir. Hay que repartir la riqueza.



Para que cambiemos de modelo productivo, de distribución y de consumo de verdad, creando empleos donde se encuentra el verdadero valor : en la educación, en guarderías, en escuelas infantiles, en el campo, en el bienestar social, en los cuidados, en las tecnologías no agresivas ni contaminantes, en redes de transporte público sostenibles.

Para esto marchamos a Madrid desde el norte, sur, este y oeste y llamamos a toda la ciudadanía : parados/as, jóvenes, pensionistas, asalariados/as, mujeres, autócton@s o migrantes a SALIR A LA CALLE....que YA es HORA.

AUTOBÚS A MADRID EL DOMINGO 16 DE MAYO: VER CONTRAPORTADA

QUE NOS LO CUENTEN

Iº DE MAYO

Tras varias jornadas de preparativos (elaboración y pegadas de carteles, propaganda, colocación de la carpeta, materiales, comida...), el pasado sábado, 1 de mayo, celebramos el Día de l@s Trabajador@s, en memoria de los Mártires de Chicago, con una jornada reivindicativa en el Parque de Fuentes Blancas.

Dos horas antes de la apertura de la carpeta, ya un buen grupo de nosotr@s, ultimábamos los detalles: escenario, propaganda, decoración, materiales informativos, sonido y video, mesas, limpieza, cocina... para dar inicio a la jornada a las 12 de la mañana.

Puntualmente, a las 14 horas, comenzó el acto público del Primero de Mayo, con la bienvenida e intervención de Piedad, Secretaria General del Sindicato, que dió paso a la intervención de una compañera de Sanidad, quien realizó un muy diáctico análisis sobre el nefasto modelo de colaboración público-privada (o, como dejó bien claro, privatización) del nuevo hospital de Burgos, al tiempo que denunciaba los retrocesos en los servicios públicos y la mercantilización de las necesidades básicas, entre ellas la sanidad, finalizando su intervención con un llamamiento a continuar con la movilización por lo que hemos conseguido entre tod@s, con años de luchas, para evitar que las conquistas de l@s trabajadores

@s pasen a ser únicamente instrumentos para el enriquecimiento de unos pocos.

A continuación intervino un compañero de la Federación Anarquista Uruguaya, quien nos recordó el significado del Primero de Mayo, celebró la memoria de tant@s y tant@s trabajador@s perseguidos y asesinados por defender sus ideas. Repasó la actualidad de lucha de quienes menos tienen en América del Sur, al tiempo que denunció el carácter criminal del capitalismo y sus agentes, así como de los cuerpos represivos, para finalizar con un llamamiento a proseguir la lucha, a proseguir todas las luchas, de todos los desposeídos del mundo. El acto finalizó con el canto de "A las Barricadas", himno confederal.

Tras el acto público, cerca de 200 compañer@s dimos cuenta de la paella elaborada por el "equipo" de cocineros militantes, dando paso a una animada sobremesa.

Ya por la tarde, pese a un cierto "desbarajuste" organizativo, a las 18.30 dio comienzo un animado debate conducido por compañer@s del Sindicato, que compartieron y discutieron sobre la actualidad socio-laboral: represión a las movilizaciones de los trabajadores, movilizaciones, normativas regresivas, situación del sindicalismo...

A la hora prevista, se celebró la II

edición de "Poesía en Tiempos de Crisis", conmemorando este año el centenario del anarcosindicalismo español, con la lectura de una selección de poemas, acompañados por la flauta travesera de una joven compañera.

La jornada finalizó con un potente concierto a cargo de "Sindrome" y, de nuevo, con el trabajo militante recogiendo la carpeta.

En Aranda de Duero se celebró un concierto el día 30 de abril, sirviendo el acto de celebración del primer aniversario de la apertura del local en la Avda. Castilla. El 1 de mayo se estableció una mesa informativa. Los compañeros de Mirnada de Ebro, realizaron una concentración y reparto de propaganda en el centro de la ciudad, entre las 12 y las 2, repartiendo propaganda y atendiendo a las personas que se interesaron por nuestro sindicato mientras el equipo de música lanzaba por los aires "unomayeros" canciones revolucionarias pinchadas con gran acierto por un compañero. Otro "compa" mirandés hizo las delicias de los más pequeños regalando globos con formas diversas: Perritos, flores... Decenas de niños pasaron por Miranda sus globitos. ¿Dónde has conseguido eso? ... Unos de la CGT que están al lado de la Plaza de Abastos... ¡Salud y viva el Primero de Mayo!



CGT DE BURGOS CONTRA LA EUROPA DEL CAPITAL



Una manifestación con varios centenares de participantes, pese a la ausencia de los Ministros de Trabajo y Asuntos Sociales de la UE, bloqueados por las cenizas del

volcán islandés, fue el acto final de la campaña que, junto con otras organizaciones burgaleses, ha realizado el Sindicato a lo largo de las últimas semanas.



Las actividades de la CGT se iniciaron con un acto de calle frente a un centro comercial, el sábado 17 de abril, en el que se difundió, por medio de paneles y propaganda, la posición del Sindicato ante la cumbre ministerial, las políticas de la UE y el consumismo, haciendo un llamamiento a participar en las movilizaciones.



Entre las actividades organizadas por el Sindicato, contamos con la presencia de compañeros del sector ferroviario, para tratar sobre el modelo de transporte insostenible que propugna la UE, más de actualidad si cabe tras el caos aéreo de las últimas semanas, apostando por modelos de transporte de menor impacto, más solidarios y populares y denunciando las políticas privatizadoras, debate que se extendió a otros servicios públicos. Asimismo, la víspera de la manifestación, compañeros del comité confederal, realizaron un acto público informativo sobre la

reforma de las pensiones, incidiendo asimismo en las políticas privatizadores de los sistemas de previsión social (planes de pensiones), puestas en marcha ya desde los pactos de toledo con la complicidad e impulso de CCOO-UGT.

Pese a la suspensión de la cumbre y de sus reuniones previas, se decidió seguir adelante con la convocatoria prevista de manifestación, al considerar que los motivos para su celebración seguían vigentes, más allá de la presencia o no de los ministros en Burgos. Varios centenares de personas nos manifestamos por el centro de la ciudad, coreando lemas combativos contra la Europa del Capital y repartiendo propaganda, finalizando la manifestación en la Pza. Mayor, con la lectura del manifiesto unitario y una denuncia de los intentos de criminalización. Pese a dichos intentos, la movilización transcurrió sin incidentes y la presencia policial fue discreta.



MÁS DE 10.000 PERSONAS POR LA SANIDAD PÚBLICA

Más de 10.000 personas participamos el pasado jueves 29 de abril, en la manifestación en defensa del carácter público de la sanidad en burgos, reclamando el rescate público del nuevo hospital de Burgos, ya que la Junta de Castilla y León concedió la gestión económica, asistencial y gerencial del mismo a una concesionaria de empresas privadas durante nada menos que treinta años.

Desde la CGT, siempre se ha denunciado el modelo de gestión público-privado, como un grave peligro para la calidad de la sanidad pública, como la experiencia, lamentablemente, haviendo demostrado los trabajadores y usuarios de los lugares donde dicho modelo se ha implantado, resultando en un claro empeoramiento de las condiciones laborales, sanitarias y asistenciales, abriendo la puerta a la mercantilización de nuestra salud, engordando los bolsillos de los de siempre, a costa de la salud y la vida de todos.





AGENDA BURGOS

Lunes

REUNIÓN SECRETARIADO

PERMANENTE

19,00 H. LOCAL DEL SINDICATO

Jueves

REUNIÓN GRUPO ACCIÓN SOCIAL

19,30 H. LOCAL DEL SINDICATO

Sábados

CINE-CLUB: "PEPE, EL HAMBRE QUE
HEMOS PASAO"

Consultar programación en

www.cgtburgos.org

19,00 H. BIBLIOTECA HOSPITAL
DE LOS CIEGOS

Jueves 20

TALLER DEBATE "ECONOMÍA Y

AUTOGESTIÓN

18,00 H. LOCAL DEL SINDICATO.

Jueves 27

TALLER "ANÁLISIS ESTEREOTIPOS

MACHISTAS EN EL CINE"

19,00 H. LOCAL DEL SINDICATO.

GRUPO AUTOGESTIONADO DE CONSUMO (GAC)

Existe un Grupo de Consumo en el Sindicato, para escapar, en la medida de lo posible, de especuladores y multinacionales en nuestra alimentación cotidiana. Si te interesa participar, ya que necesitamos ampliar el Grupo para proponernos objetivos más ambiciosos, ponte en contacto con la Secretaria de Acción Social (en las reuniones del Sindicato o en social@cgtburgos.org)

Domingo 16

AUTOBÚS A MADRID:
MARCHAS CONTRA LA EUROPA DEL CAPITAL

Salida desde Burgos a las 8,30 horas de la mañana

Inscripción previa en el Sindicato: 947203472 o cgtburgos@cgt.es

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG

PUBLICACION PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único CGT de Burgos
C/ CALERA, 12
09002 BURGOS
DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996